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Ibitinga, 04 de Fevereiro de 2020. 

Assunto: Responde requerimentos 40312019 e 577/2019, do ilustre vereador 
Marco Antonio da Fonseca, onde solicita informações sobre a iluminação das 
vias públicas do Distrito Industrial e reitera o mesmo. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento dos Requerimentos protocolados nesta Câmara 
Municipal sob n° 2071/2019 (Requerimento n° 403/2019) e Protocolo 3313/2019 
(Requerimento 57712019) onde solicita informações sobre a iluminação das vias 
públicas do Distrito Industrial e reitera o mesmo. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, a nota 
técnica sobre a questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

CRISTINA MARIA KALIL ARANTES 
Prefeita Municipal 

Ao Exmo. Sr. 
José Aparecido da Rocha 
Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga -SP 

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

Rua Miguel Landim, 333 - Centro - Ibitinga/SP - 14.940-112 
telefone (16) 3352-7000 / Fax (16) 3352-7001 
www.ibitinga.sp.gov.br  - CNPJ 45.321.460/0001-50 



Atenci 

arfo de Administr 
A 

Ibitinga, 22 de Janeiro de 2020. 

PROTOCOLO N° 2071/2019 
REQ: 403/2019 

REF: REQUERIMENTO DO EXMO. VEREADOR MARCO ANTÔNIO DA FONSECA. 

O nobre Vereador requer informações sobre a iluminação de trechos de vias do 
Distrito Industrial. 

o Por quais motivos trechos da IBG 040 e da Rua Antônio Meneguês até 
a Avenida Maria A. Siriani Maída, no Distrito Industrial ainda não 
receberam iluminação pública? 

o A Prefeitura Municipal já contatou a CPFL — Companhia Paulista de 
Força e Luz para realizar a implantação da iluminação no local? 

O trecho citado necessita da substituição dos postes de energia, pois no 
presente momento apresentam avarias sendo necessário a substituições dos mesmos. 

Informa-se que a Prefeitura Municipal contatou com a Empresa CPFL 
representada na ocasião pelo seu Representante de Negócios, Fabiano Ferreira 
Dias, que se disponibilizou a contribuir com as melhorias para que o local receba 
em breve a iluminação fundamental. 

Assim, esperando ter atendido o requerido colocamo-nos a disposição 
para os esclarecimentos que se fizer necessário. 

EXMO SR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 
JOSÉ APARECIDO DA ROCHA 
IBITINGA-SP. 
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